

**PENGARUH ZAKAT PROFESI DAN INFAK TERHADAP
KESEJAHTERAAN PEREKONOMIAN MUSTAHIK DI
BADAN AMIL ZAKAT NASIONAL KABUPATEN
MOJOKERTO
SKRIPSI**

Oleh :

Muhamad Lutfi Nurhana

NIM. 20181700229026



**PROGRAM STUDI EKONOMI SYARIAH
FAKULTAS SYARIAH
INSTITUT PESANTREN KH. ABDUL CHALIM
MOJOKERTO
2022**

**PENGARUH ZAKAT PROFESI DAN INFAK TERHADAP
KESEJAHTERAAN PEREKONOMIAN MUSTAHIK DI BADAN AMIL
ZAKAT NASIONAL KABUPATEN MOJOKERTO**

Skripsi

Diajukan Kepada :

Fakultas Syariah Institut Pesantren KH Abdul Chalim

untuk memenuhi salah satu persyaratan dalam menyelesaikan

Program Sarjana Ekonomi Syari'ah

Oleh :

Muhamad Lutfi Nurhana

NIM. 20181700229026

The logo of Institut Pesantren KH. Abdul Chalim Mojokerto is a circular emblem. It features a green outer ring with the text "INSTITUT PESANTREN KH. ABDUL CHALIM" in yellow. Inside the ring is a yellow circle containing a white star and a green crescent. Below this is a white globe with a green meridian and a white book. The text "MOJOKERTO" is written in white at the bottom of the emblem.

**PROGRAM STUDI EKONOMI SYARIAH
FAKULTAS SYARIAH
INSTITUT PESANTREN KH. ABDUL CHALIM
MOJOKERTO
2022**

ABSTRAK

(Lutfi, Muhamad Nurhana, 2022 Pengaruh Zakat Profesi Dan Infak Terhadap Kesejahteraan Perekonomian Mustahik Di Badan Amil Zakat Nasional Kabupaten Mojokerto), Skripsi Program Sarjana Ekonomi Syari'ah Institut Pesantren KH. Abdul Chalim Mojokerto, Pembimbing 1: Diah Syiful A'yuni, M. Pd dan Pembimbing 2 : Muawanah, M.E.I

Kata Kunci : Zakat Profesi, Infak, Kesejahteraan Perekonomian

Dalam kehidupan manusia kemiskinan dan kesenjangan ekonomi menjadi permasalahan yang sangat signifikan yang terjadi di Indonesia. Salah satu penyebab kemiskinan baru-baru ini adalah pandemi Covid-19 yang sempat melanda Indonesia selama 2 tahun khususnya di provinsi Jawa Timur yang Persentase kemiskinan selama pandemi mengalami kenaikan. Namun manusia tidak pernah berhenti mencari cara agar bisa beralih ke kehidupan yang sejahtera. Salah satunya dalam Islam terdapat konsep untuk pengentasan kemiskinan dan kesenjangan ekonomi salah satunya yaitu zakat profesi dan infak.

Maka dari permasalahan diatas peneliti melakukan pengujian tentang pengaruh zakat profesi dan infak terhadap kesejahteraan perekonomian secara parsial dan simultan dengan menggunakan metode kuantitatif. Data yang digunakan adalah data primer dan data sekunder dalam mengumpulkan data dilakukan menggunakan kuisioner yang disebarkan kepada responden. Responden pada penelitian ini yaitu mustahik Badan Amil Zakat Nasional Kabupaten Mojokerto dengan jumlah populasi 13897 dan diambil sampel sebanyak 100 responden. Teknik yang digunakan pada penelitian ini yaitu uji regresi linear berganda.

Dan pada hasil penelitian ini menunjukkan bahwa terdapat pengaruh secara parsial antara zakat profesi terhadap kesejahteraan perekonomian, terdapat pengaruh secara parsial antara infak terhadap kesejahteraan perekonomian dan secara simultan terdapat perngaruh antara zakat profesi dan infak terhadap kesejahteraan perekonomian sebesar 57,6%.

ABSTRACT

(Lutfi, Muhamad Nurhana, 2022 The Effect of Professional Zakat and Infaq on Mustahik's Economic Welfare at the National Amil Zakat Agency of Mojokerto Regency), Thesis of the Shari'ah Economics Undergraduate Program KH. Abdul Chalim Mojokerto, Supervisor 1: Diah Syiful A'yuni, M. Pd and Supervisor 2: Muawanah, M.E.I.

Keywords : Professional Zakat, Infaq, Economic Welfare.

In human life, poverty and economic inequality are very significant problems that occur in Indonesia. One of the causes of recent poverty is the Covid-19 pandemic which has hit Indonesia for 2 years, especially in the province of East Java, where the percentage of poverty during the pandemic has increased. But humans never stop looking for ways to switch to a prosperous life. One of them in Islam there is a concept for poverty alleviation and economic inequality, one of which is professional zakat and infaq.

So from the problems above, the researcher tested the effect of professional zakat and infaq on economic welfare partially and simultaneously using quantitative methods. The data used are primary data and secondary data in collecting data using questionnaires distributed to respondents. Respondents in this study were mustahik of the Nazional Amil Zakat Agency of Mojokerto Regency with a population of 13897 and a sample of 100 respondents was taken. The technique used in this research is multiple linear regression test.

And the results of this study indicate that there is a partial influence between professional zakat on economic welfare, there is a partial influence between infaq on economic welfare and simultaneously there is an influence between professional zakat and infaq on economic welfare of 57.6%.

مستخلص

(لطفي ، محمد نور هانة ، 2022 تأثير الزكاة المهنية والإنفاق على الرفاهية الاقتصادية لمستحك في الوكالة الوطنية للزكاة العامل في موجو كيرتو ريجنسي) ، أطروحة برنامج البكالوريوس في الاقتصاد الشرعي. كياهي الجاج عبد الحليم موجو كيرتو ، مشرف 1: ضياء سيف العيوني ، الماجستير والمشرف 2: مواونه الماجستير.

الكلمات المفتاحية : الزكاة المهنية ، إنفاق ، الرفاه الاقتصادي.

في حياة الإنسان ، يعد الفقر والتفاوت الاقتصادي من المشاكل الكبيرة جدًا التي تحدث في إندونيسيا. أحد أسباب الفقر الأخير هو جائحة Covid-19 الذي ضرب إندونيسيا لمدة عامين ، خاصة في مقاطعة جاوة الشرقية ، حيث زادت نسبة الفقر أثناء الوباء. لكن البشر لا يتوقفون أبدًا عن البحث عن طرق للانتقال إلى حياة مزدهرة. أحدهما في الإسلام يوجد مفهوم للتخفيف من حدة الفقر وعدم المساواة الاقتصادية ، أحدهما الزكاة المهنية والإنفاق.

لذا من خلال المشكلات المذكورة أعلاه ، اختبر الباحث تأثير الزكاة المهنية والإنفاق على الرفاهية الاقتصادية جزئيًا ومتزامنًا باستخدام الأساليب الكمية. البيانات المستخدمة هي البيانات الأولية والثانوية في جمع البيانات باستخدام الاستبيانات الموزعة على المستجيبين. المستجيبون في هذه الدراسة كانوا مستاهيك من وكالة زكاة العامل النازية في موجو كيرتو ريجنسي التي يبلغ عدد سكانها 13897 نسمة وتم أخذ عينة من 100 مستجيب. التقنية المستخدمة في هذا البحث هي اختبار الانحدار الخطي المتعدد.

وتشير نتائج هذه الدراسة إلى وجود تأثير جزئي بين الزكاة المهنية على الرفاهية الاقتصادية ، وهناك تأثير جزئي بين إنفاق على الرفاهية الاقتصادية ، وفي نفس الوقت هناك تأثير بين الزكاة المهنية والإنفاق على الرفاهية الاقتصادية بنسبة 57.6%.